



ORDRE DE MALTE
FRANCE

DELEGATION DES YVELINES



© Ordre de Malte France

La délégation des Yvelines lance prochainement une nouvelle **maraude médicale**

Nos bénévoles iront à la rencontre des personnes de la rue nécessitant des soins dans les **secteurs de Mantes-la-Jolie et Les Mureaux**

L'équipe recherche des bénévoles dynamiques !

Nous accueillons tous les bénévoles qui veulent se mettre au service des plus démunis, et nous avons particulièrement besoin de **médecins, pharmaciens(nes), infirmiers(ères), conducteurs(trices) - accompagnateurs(trices) - permis B**

Disponibilités en soirées

Si vous êtes intéressé(e), merci de prendre contact avec le délégué départemental :

Hervé de GOËSBRIAND - 06.99.35.37.06
delegation78@ordremaltefrance.org

L'Ordre de Malte France

Association reconnue d'utilité publique depuis 1928, l'Ordre de Malte France est, depuis sa création, engagé auprès des plus fragiles à travers des initiatives de terrain en France et dans 26 pays dans les secteurs de la santé, du secourisme et de la solidarité. Fidèle à sa vocation hospitalière, l'association catholique - émanation française du plus ancien organisme caritatif au monde - agit autour de quatre axes clés : accueillir, secourir, soigner et accompagner.



www.ordredemaltefrance.org

Une force au service des plus fragiles